

## 2. Liga in Extremis gerettet!

Am Samstag 8. Juni 2024, 12.30 Uhr war Besammlung auf der hauseigenen Tennisanlage, bevor es um 13.00 Uhr mit den ersten drei Partien losging. Infolge der noch laufenden Doppel der 35+ 3. Liga Herren, musste gestaffelt begonnen werden. Wie vorausgesagt war das Wetter zu Beginn in Ordnung, aber mit der Voraussage für Regen und Gewitter. Der erste Finisher war Viktor, welcher seine Partie verlor. Er kam nie richtig ins Spiel und verlor seine Partie. Dani tat es ihm gleich und verlor seinen ersten Match im Einzel. Dies sicher auch deswegen, da sein letzter Ernstkampf im Einzel infolge Verletzungen lange her ist. Im zweiten Satz war er auf Augenhöhe mit seinem Gegner, verlor diesen aber dennoch knapp. Vielleicht war es ja Vigi und Danis Vorahnung auf das spektakuläre Doppelspiel und beide schonten ihre Kräfte. Roger beendete sein Spiel als dritter, gefolgt von Danko. Beide gewannen Ihre Spiele. Jetzt begann es zu regnen und vor dem grossen Gewitter konnte Philipp den dritten Punkt ins Trockene bringen. Nach fünf Einzeln stand es 3:2 für die Einheimischen. Die beiden Doppelpartien mussten also über den frühzeitigen Ligaerhalt entscheiden.

Nach dem Gewitter und dem mehrmaligen Bearbeiten der beiden Doppelplätze konnten beide Partien gemeinsam gestartet werden. Philipp und Andy verloren ihr Doppel und so stand es 3:3. Alle Hoffnungen für den sofortigen Ligaerhalt lagen also auf den Schultern des Duos Infernale, welches auf dem Spielfeld nebenan am Kämpfen waren. Das Doppel von Vigi und Dani musste also die Entscheidung über den Ligaerhalt bringen und es endete dramatisch. Der erste Satz ging 4:6 verloren, den zweiten Satz konnte aber 7:6 gewonnen werden. Das anschliessende Tiebreak wurde hauchdünn mit 11:9 zu Gunsten der Einsiedler entschieden und der Ligaerhalt war perfekt.

Mit den sehr sympathischen Gegnern aus Elgg konnte der schöne und erfolgreiche Tag im Clubhaus abgeschlossen werden.

Von Daniel Kälin